Vivre mieux!

AUPÉRI



RENTRÉE 2024

Le 2 Septembre 2024, après une parenthèse estivale de presque deux mois, les enfants ont retrouvé le chemin de l'école, et par la même occasion, celui de l'accueil de loisirs!

Matin, midi, soir, l'horaire d'ouverture reste inchangé, s'étirant toujours de 7H00 à 19H00!

L'équipe demeure la même : Aurélie, Maéva, Maud et Céline veillent sur les enfants selon le même emploi du temps que l'année précédente!

Cependant, une nouvelle organisation s'installe concernant les salles! Nous partageons désormais nos espaces avec la classe de maternelle, et nous adaptons donc l'occupation des lieux!



LES ANNIVERSAIRES



Ce jour-là, tous les enfants qui ont fêté leur anniversaire pendant le mois passé reçoivent en cadeau un livre, offert par l'accueil de loisirs.

Chaque dernier jeudi de mois, l'équipe d'Uzel nous propose de fêter les anniversaire du mois en cours en nous livrant un gâteau d'anniversaire à partager.



En haut les anniversaires d'Août-Septembre, à droite ceux d'Octobre.



La danse du soleil qui passe devant les nuages, par le groupe du soir des maternelles! /ivre mieux!

L'ALIMENTATION

En octobre, les enfants ont pris part à une expérience nationale sur l'alimentation relayée par Familles Rurales Fédération du Doubs. Grâce à deux jeux (le jeu du self et j'en mange cinq!), ils ont eu l'occasion d'évaluer leurs connaissances sur les fruits et légumes tout en découvrant le concept d'équilibre alimentaire et ses enjeux tant à court qu'à long terme.







A VENIR: ACTIVITÉS DU MIDI

Chaque midi, après le repas, les enfants pourront désormais choisir parmi quatre activités, présentées à tour de rôle par chacune des animatrices : jeux en plein air, salle de motricité (petits jeux, jeux de construction, parcours de motricité...), jeux de société, ou encore coloriage et activité manuelle. Ce programme varié est conçu pour répondre à toutes les envies! Les enfants qui souhaiteraient un moment de repos peuvent toujours demander à accéder à la salle de calme...



A VENIR: LES MINICLUBS

Les mini-clubs reprennent du service cette année!

Chaque mardi soir, le mini-club sportif proposera aux enfants, avoir partagé un véritable goûter de champion, de bouger son corps tout s'amusant! Pour cette première période, le sport retenu sera l'acrosport : il faudra d'abord apprivoiser son équilibre, travailler son gainage, apprendre à porter et se faire porter... Tout un programme! Promis on vous montrera!

Le Jeudi, ce sera l'art qui sera à l'honneur, avec en cette première période, la découverte d'une multitude de techniques, de supports et d'outils... Place à la création!



Prochainement, Clara nous proposera une semaine de sensibilisation aux handicap, son projet de stage en bac pro SAPAT!